

## Concluyen las obras del gimnasio municipal de Cijuela tras una inversión de 230.000 euros de Diputación

Este nuevo equipamiento, que ha sido visitado hoy por el presidente de la institución, está integrado en el complejo deportivo del municipio

---

viernes 17 de marzo 2023

---



El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha estado hoy Cijuela para visitar el nuevo gimnasio municipal, cuyas obras de construcción ya han concluido, y que se encuentra integrado en el complejo deportivo de la localidad.

Entrena ha estado acompañado por el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José María Villegas, el alcalde del municipio, Juan Antonio Bellido, y parte de la Corporación local.

El presidente ha subrayado la importancia de las actuaciones de mejora de espacios públicos y equipamientos en municipios como Cijuela y ha informado que la Diputación de Granada ha invertido 234.000 euros para la construcción de un espacio deportivo y en el marco de los Planes Provinciales de Obras y Servicios. El Ayuntamiento, por su parte, ha aportado más de 82.000 euros al proyecto.

Entrena ha apuntado que este nuevo espacio viene a completar una red de equipamientos muy importante en el municipio “que van a atender las necesidades de los vecinos del municipio y su entorno”.

El presidente ha felicitado al alcalde y al equipo de gobierno por el trabajo que están desarrollando en Cijuela. “Los gobiernos locales se dedican a prestar servicio a la ciudadanía, a defender a su gente y aplicar políticas beneficiosas para la población”, ha manifestado, y ha

añadido que este municipio “va por el buen camino porque ha sabido gestionar muy bien los recursos públicos que los ciudadanos han puesto en manos del alcalde”.

El alcalde ha agradecido a la Diputación “el esfuerzo presupuestario” para que Cijuela pueda disponer de este “moderno edificio”, y ha confiado en que los vecinos y vecinas pronto puedan disfrutar de las instalaciones. Bellido ha recordado que el municipio disponía de un gimnasio “que no cubría las necesidades de los vecinos”.

El nuevo equipamiento se encuentra en la calle Sevilla de Cijuela y tiene una superficie de 566 metros cuadrados para salas, vestuarios, almacenes, aseos y recepción. Entre otros elementos, cuenta con tecnología led para la iluminación y un sistema de aerotermia de alto rendimiento y escaso consumo.

Después del gimnasio, Entrena y el alcalde han visitado el nuevo centro cultural del municipio, cuyas obras también han concluido recientemente y que ha sido financiado con fondos propios del Ayuntamiento. En este caso, la Diputación ha realizado una aportación para la adquisición de mobiliario.